

Banco Central de Cuba

INFORMACIÓN ECONÓMICA

21-01-2021

Año 15

No. 83

RNPS - 2330

Monedas

Moneda

Euro*	1.2148
Libra esterlina*	1.3713
Dólar canadiense	1.2632
Yen japonés	103.4500
Franco suizo	0.8869
Peso mexicano	19.6191
Dólar australiano*	0.7775
Peso argentino	86.3438
Corona sueca	8.3057
Yuan	6.4609
Dólar de Hong Kong	7.7517
Real brasileño	5.2625
Rand sudafricano	14.8320
Rublo ruso	73.7969

Las cotizaciones expresan unidades monetarias por un dólar. Los casos señalados con asteriscos (*) indican dólares por unidad monetaria.

Metales Básicos

Dólar/t

Níquel	18,415.00
Cobre	8,074.00
Estaño	22,035.00
Plomo	2,051.25
Zinc	2,725.50
Aluminio	1,995.25

Metales Preciosos

Dólar/onza troy

Oro	1,865.50
Plata	25.84
Platino	1,147.65
Paladio	2,400.50

Alimentos

Incluye costo, seguro y flete hasta Cuba

Dólar/TM

Maíz amarillo	384.62
Trigo panificable	242.01
Frijol de soya	408.45
Harina de soya	299.35
Aceite de soya	716.59
Harina de trigo	909.82
Leche en polvo entera	3,400.00
Leche en polvo descremada	2,700.00
Pierna de cerdo c/s hueso	3,250.00
Pollo entero	1,907.00
Pollo en cuartos	764.81
Arroz molinado	438.60
Frijoles	1,063.71
Chícharos	327.47
Café arábica	2,198.92
Cacao	2,550.50

Los productos que no están en rojo, hay algunos bursátiles y otros no. De los cuales no se poseen referencias constantes de precios. Por tanto es posible que no estén en línea con los precios actuales del mercado.

Azúcar

Alcohol	Chicago (Maíz)	0.35	Dls./lt
	Brasil (Caña)	0.32	Dls./lt
Azúcar	Crudo	16.14	Cts/lb
	Refino	456.00	Dls./TM

Energía

Incluye costo, seguro y flete hasta Cuba

Dólar/TM

Fuel	358.46
Diesel	425.00
Jet fuel/Costa Golfo U.S.A.	632.69
Jet fuel Mediterraneo	269.00
Gasolina	388.57
Gas licuado (GLP)	281.67

Precio del petróleo crudo ligero (WTI) en la Bolsa de Nueva York:

53.13 dólar/barril

Precio del petróleo BRENT (Mar del Norte), Londres:

56.14 dólar/barril

Tasas de Interés

Moneda	1 mes	3 meses	6 meses	1 año	3 años	4 años	5 años
Dólar	1.12850	0.22238	0.23788	0.31725	2.42000	2.57000	2.75000
Euro	-0.58743	0.55157	0.53586	0.49900			

Para esta y ediciones anteriores, puede acceder al Portal Interbancario (<http://www.interbancario.cu>)

Cualquier duda o sugerencia comuníquela a donay@bc.gob.cu; infobcc@bc.gob.cu; isabel.Crisma@bc.gob.cu

El petróleo cae tras aumento de las existencias de crudo

El petróleo cayó el jueves (21/01/21) después de que datos de la industria mostraran un aumento sorprendente en los inventarios de crudo estadounidense que reavivó las preocupaciones sobre la demanda relacionada con la pandemia, pero las esperanzas de estímulo de Estados Unidos limitaron la caída del precio.

Los inventarios de petróleo crudo de Estados Unidos aumentaron 2,6 millones de barriles en la semana hasta el 15/01/21, mostraron datos del grupo industrial American Petroleum Institute, en comparación con las previsiones de los analistas en una encuesta de Reuters de una caída de 1,2 millones de barriles.

Los datos de inventario de la Administración de Información de Energía (EIA) oficial deben entregarse el viernes (22/01/21).

El aumento de casos de coronavirus en China, el mayor importador de petróleo crudo del mundo, también pesó sobre los precios.

El mundo petrolero también seguirá sus esfuerzos previstos para fortalecer las limitaciones nucleares del productor de petróleo Irán a través de la diplomacia. Planteará el tema en las primeras conversaciones con contrapartes y aliados extranjeros, dijo la Casa Blanca. *(Reuters)*

El BEI destinó €25 000 millones a lucha contra la Covid-19

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) destinó en el 2020 un tercio de su financiación a la lucha contra la pandemia de coronavirus, €25 500 que han servido sobre todo para mantener a flote a pequeñas y medianas empresas, pero también para invertir en hospitales, vacunas o tratamientos.

En total, el banco público de la Unión Europea (UE) concedió el año pasado €76 800 millones en financiación y el 40% se destinaron a proyectos de acción climática, un aumento respecto al 34% del año anterior pese a que la pandemia ha obligado a un esfuerzo adicional en otras áreas.

De los €25 500 millones que se invirtieron en la lucha contra la pandemia, la mayoría se destinó a apoyar a las pymes y a sus trabajadores, sobre todo en los países europeos que no podían permitirse enormes rescates públicos, pero también se dieron préstamos o avales para infraestructuras hospitalarias o para el desarrollo de vacunas y tratamientos.

Es el caso de un préstamo de €100 millones concedido a la empresa alemana BioNTech, que desarrolló con Pfizer la primera vacuna autorizada en la UE y ya había recibido financiación del BEI para otras investigaciones, o del crédito de 400 millones a la iniciativa internacional COVAX destinado a permitir que los países de rentas medias y bajas accedan a la vacuna. *(El Periódico)*

El BCE mantiene las tasas

El consejo de gobierno del Banco Central Europeo (BCE) ha decidido este jueves (21/01/21) mantener las tasas de interés en los niveles mínimos históricos en que llevan instalados desde marzo del 2016, como esperaba el mercado. El precio oficial del dinero, así, seguirá en el 0%, mientras que la facilidad marginal de crédito (el dinero que cobra a los bancos por prestarles) se mantendrá el 0,25% y la facilidad de depósito (el dinero con que remunera a los bancos por guardarles el dinero) permanecerá en el -0,50% (es decir, que les cobra en lugar de pagarles).

Los analistas lo daban por sentado, ya que la autoridad monetaria de la Zona euro aprobó su última batería de medidas extraordinarias para recuperar la economía en diciembre (ampliación de la compra de deuda un 40%, hasta los 1,85 billones, y del plazo hasta marzo del 2022, así como nuevas inyecciones de liquidez masiva para la banca condicionadas a que las entidades concedan más créditos). El único matiz que ha introducido en el comunicado es que las compras de deuda podrían no agotarse si las condiciones de financiación son favorables, pero también podrían ampliarse si es necesario, algo que por otra parte ya había anunciado. *(El Periódico)*